

■ GRATELOUP-SAINT-GAYRAND

CULTURE. Des artistes à la hauteur

François Davin, lui-même sculpteur, mais surtout initiateur d'un projet associant patrimoine et réalisation d'œuvres éphémères a fait avec quelque huit artistes complices un original rendez-vous culturel de l'église-château de St-Gayrand datant du XII^{ème} siècle : « Un coup de coeur pour l'édifice d'abord puis la volonté de conduire un projet participatif avec accent mis sur la valeur partage plus d'une semaine durant ». Les artistes venus de France, Allemagne, Pays-Bas, Afrique du Sud, Australie, Roumanie ont été hébergés chez l'habitant lesquels ont même souvent contribué aux créations par le don de fournitures ou l'aide physique. En présence d'Alain Predour, maire, Yann Patenotte et Romain Toschi, adjoints, l'inauguration a rassemblé de nombreux visiteurs toujours agréablement surpris par le panorama dominant à 360° les vallées de la Torgue, du



Œuvre spectaculaire
« L'échelle au ciel » de Marian Hulshof.

Lot et du Tolzac mais aussi heureux de vivre l'émotion de la découverte des œuvres créées sur place et parfaitement intégrée à l'imaginaire que procure le lieu et l'édifice. Selon l'organisateur, « l'œuvre doit révéler le lieu »... Mission artistique réussie !

G. M.